

## Encore un exploit de notre nonagénaire Antoine DUPREZ

Ce mercredi 28 juin 2023, la sortie des promeneurs fut magnifique.

Mais ne fut pas une promenade : départ de Coustellet puis Fontaine de Vaucluse, le Beucet , Venasque , col de Murs , Gordes . Coustellet ..., soit 70 kms et 1200 m de dénivelé.

Nous étions 10 et notre Antoine, alerte et sans problème, les doigts dans le nez pourrait-on dire, termina le parcours frais comme un gardon ! Peut-être grâce à son doping paradisiaque, dit-il, un demi et un café à Murs !

Encore une merveilleuse journée !



Jean MALFATTI